

Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY



BIENVENIDA.— Brasilia, Brasil, Abril 2. (AP). El Rey Carlos Gustavo, de Suecia, y su esposa, la Reina Silvia, conversan con el Presidente de Brasil, Joao Figueiredo y su esposa, poco después de la llegada de los Reyes hoy a esta ciudad.

Atacan a una Multitud en Centro de Jerusalén

JERUSALEN, abril 2 (UPI).— Tres terroristas dispararon hoy con metralletas y lanzaron granadas contra una multitud en la intersección de calles más concurrida de Jerusalén, hiriendo a 48 personas.

Uno de los atacantes fue baleado por un civil que salió de un café y arrebató el fusil a un soldado paralizado por el pánico. Los otros dos terroristas fueron capturados.

Mientras el atacante baleado caía bañado en su sangre en la calzada, los ciudadanos que salieron corriendo de cafés y comercios gritaban "¡mátenlo, mátenlo!". El individuo murió luego a raíz de

sus heridas.

Este fue el ataque más grave en Jerusalén desde febrero cuando 21 israelíes fueron heridos a poca distancia en la Avenida Jaffa. El peor ataque ocurrió en diciembre cuando seis israelíes fueron muertos por una bomba que estalló en un ómnibus urbano en una ruta principal.

Los terroristas llegaron al sitio en un automóvil al promediar la mañana, bajaron del vehículo con metralletas y comenzaron a disparar y a lanzar granadas a los peatones y a un ómnibus en la calle Rey Jorge cerca de la intersección.

—Favor pase a la página 49.

Descubren Droga Capaz de Curar Tumores Cáncer

DAYTONA BEACH, Florida, 2 (AP).— Una nueva droga contra el cáncer que transforma las células de un tumor en células casi normales sin los devastadores efectos secundarios de la quimioterapia es sometida por primera vez a pruebas con seres humanos, informaron investigadores científicos.

"Es sumamente alentador contar con un agente que en lugar de ejecutar a un tumor lo reformara", dijo el Dr. Daniel Dexter, investigador de los laboratorios E.I. Du Pont de Nemours.

Señaló en un seminario para redactores de temas científicos patrocinado el pasado fin de semana aquí por la sociedad norteamericana contra el cáncer

que las drogas que se usan actualmente son nocivas, no solamente para las células cancerosas, sino también para las normales.

Una nueva droga denominada N-Metilformamida es parte de una serie de fármacos que penetran las células cancerosas y de alguna forma las obligan a evolucionar hasta ser casi normales. Por el momento no se sabe cómo obran esas sustancias.

Las nuevas drogas, llamadas "agentes de diferenciación" o "agentes de maduración", son solventes industriales cuyas propiedades anticancerosas fueron descubiertas por casualidad a comienzos de la década de 1970, dijo Dexter.



SOSPECHOSO.— Jerusalem, Israel, Abril 2. Guardias israelíes capturan a un palestino sospechoso de ser uno de los tres terroristas que hoy atacaron con ametralladoras y granadas a una multitud en pleno centro de Jerusalén, ocasionando heridas a 48 personas. (UNIFAX II de UPI).

Derrotan a Opositores de Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, abril 2. (EFE). El Senado norteamericano derrotó hoy dos enmiendas presentadas por legisladores demócratas para recortar sustancialmente los fondos pedidos por el Presidente Ronald Reagan para otorgar ayuda militar de emergencia al Gobierno de El Salvador.

El Senado rechazó por 63 votos contra 25, una propuesta del demócrata por Massachusetts Edward Kennedy para reducir, de

—Favor pase a la página 17.

Analizarán la Crisis C.A. en "Comisión Trilateral"

WASHINGTON, 2 abril (EFE).— La crisis centroamericana será uno de los temas esenciales que se debatirán en la XV Conferencia Anual de la "Comisión Trilateral", inaugurada hoy en Washington y que se clausurará el día 4.

Este organismo no gubernamental fue creado en 1973 por destacadas personalidades de Estados Unidos, Japón y Europa Occidental a fin de crear un eje común de cooperación interregional y de contribución a la solución de los problemas mundiales.

La crisis centroamericana será objeto de un espe-

cial apartado, con ponencias del ex-Secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger, el diputado español Miguel Herrero de Minón, portavoz del partido opositor "Alianza Popular", y el embajador japonés en México, Kitoaki Kikuchi.

Kissinger tendrá oportunidad de exponer con detalle las conclusiones de la comisión bipartidista presidida por él y que recomendó al Presidente estadounidense, Ronald

Reagan, un plan quinquenal de más de 8.000 millones de dólares de ayuda a Centroamérica.

El ex-Secretario de Estado sostiene la urgencia de impulsar las reformas sociales y económicas regionales, a menos que Estados Unidos quiera que la zona caiga en manos de gobiernos apoyados por la Unión Soviética, y condiciona la ayuda a Nicaragua al desarrollo de la democracia en ese país.

Enfrentamientos en la Frontera China-Vietnam

PEKIN, abril 2 (UPI).— La artillería de China bombardeó hoy posiciones de Vietnam a lo largo de la frontera común en represalia por lo que el Gobierno de Pekín describió como crecientes provocaciones limítrofes de los vietnamitas.

La agencia oficial de noticias china, Xinhua, indicó que las unidades de artillería de Yunnan y Guangxi, las dos provincias sureñas limítrofes con Vietnam, batieron las posiciones vietnamitas desde el amanecer al mediodía y destruyeron varias "forti-

ficaciones de superficie", dos emplazamientos de cañones y un puesto de comando.

Esta fue la primera vez en casi un año que China informó de cañoneos contra posiciones vietnamitas en la frontera.

Xinhua informó que los cañones siguieron a más de 30 "provocaciones vietnamitas contra áreas fronterizas chinas en Guangxi y Yunnan" en el último mes.

"Las tropas vietnamitas bombardearon aldeas chinas, dispararon contra

—Favor pase a la página 32.

Nicaragua Utiliza Buzos para Desactivar Minas

MANAGUA, abril 2 (ACAN-EFE).— El jefe del Estado Mayor del Ejército de Nicaragua, Joaquín Cuadra, aseguró hoy que equipos de buzos militares han logrado neutralizar un total de 27 minas que habían sido colocadas en Puerto Corinto por los antisandinistas.

Los equipos de buzos, a bordo de pesqueros artillados lanzan a la profundidad de las aguas de la bahía de Corinto, pesadas redes sujetadas por gruesas cadenas, provocando choques con las minas.

Hasta ahora, más de diez buques mercantes, incluido un petrolero soviético, resultaron seriamente

avariados por las explosiones de las minas.

El comandante Cuadra aseguró en unas declaraciones que publica hoy el diario "Barricada", que para la colocación "indiscriminada" de las minas en los puertos nicaragüenses, los rebeldes podrían estar utilizando incluso submarinos y motos subacuáticas.

Observó el jefe militar que existen medios modernos para desactivar "rápidamente" las minas acuáticas, pero que la marina de guerra sandinista no posee esos sofisticados instrumentos.

Los países industrializa-

—Favor pase a la página 23.

Shlaudemann: E.U. no Supo de Cambios en Honduras

GUATEMALA, abril 2 (AP).— Harry Shlaudemann, nuevo embajador especial de Estados Unidos para Centro América, se entrevistó hoy aquí con el Jefe de Estado, General Oscar Mejía Victores, en su despacho del Palacio Nacional.

El nuevo enviado del Presidente estadounidense Ronald Reagan previamente habló varios minutos con el Ministro de Relaciones Exteriores, Fernando Andrade.

"Seguirá la misma ruta que comenzó a recorrer el señor Stone" dijo Shlaudemann, hablando en español a los periodistas que le abordaron al salir de la casa de gobierno.

"Estoy tratando de aprender lo que está pasando en Centro América y especialmente del proceso de Contadora", agregó el enviado.

Cuando se le señaló la coincidencia de su visita a este país con los cambios en la cúpula militar hondu-

reña, respondió que "no tuvimos nada que ver con los asuntos de Honduras... son exclusivamente asuntos de los hondureños... no estamos involucrados en los mismos".

A una pregunta acerca de si se entrevistará con los llamados "sectores opositores" al gobierno, respondió lacónicamente "por el momento no".

Shlaudemann dijo que visitará el El Salvador y Nicaragua, pero no precisó la fecha del viaje.



DIA DE CALMA.— Beirut, Líbano, Abril 2. Un puesto de artillería de las fuerzas cristianas libanesas que utiliza cañones de 130 mm. en aparente reposo dentro de su posición hoy, en un día de relativa calma entre las facciones libanesas.